

La Reforma y sus implicaciones teológicas, sociales, culturales y políticas.



Vista panorámica de Turín

(ROMA, 27/01/2016). A un año de la conmemoración del Quinientos Aniversario de la Reforma que las iglesias protestantes celebrarán en todo el mundo en 2017, en Italia se están preparando las primeras iniciativas.

En Turín, el centro evangélico de cultura “Arturo Pascal” propone una serie de **cinco seminarios** sobre la actualidad de la Reforma protestante y la influencia que ha tenido, no solo en el ámbito religioso, sino también en el social y cultural. Los encuentros están destinados, principalmente pero no exclusivamente, para la formación de los profesores de la escuela secundaria de primer y segundo grado, y tendrán lugar cada martes entre el 16 de febrero y el 15 de marzo próximos, alternativamente en el liceo clásico “Massimo D’Azeglio” y en el liceo científico “Alessandro Volta”.

Los temas de los encuentros son:

Lutero, la Reforma en Europa y en Italia (*Lothar Vogel, Facultad valdense; Susanna Peyronel, Universidad de Milán*);

El protestantismo entre la sociedad y la cultura (*Simone Maghenzani, Universidad de Cambridge; Martin Wallraff, Universidad de Basilea*),

El protestantismo, filosofía y ética de la responsabilidad (*Pawel Gajewski e Fulvio Ferrario, Facultad Valdense*),

Reforma, escuela, política y democracia (*Claudio Tron, dirigente escolar; Paolo Naso, Universidad La Sapienza de Roma*)

El último encuentro será una mesa redonda con el título “¿Tiene sentido hablar hoy de Reforma?”, con Monseñor Franco Buzzi, de la Biblioteca Ambrosiana de Milán, Paolo Ricca, de la Facultad Valdense, y Adriano Proserpi, Escuela Normale Superior de Pisa. Los seminarios, - financiados con el 8 por mil de las iglesias metodistas y valdenses, la Iglesia Evangelica Luterana de Italia y la Unión italiana de las iglesias evangélicas cristianas adventistas del 7º día, cuentan con el patrocinio del Ministerio de Educación, de la Región del Piemonte, de la Ciudad de Turín y de la Facultad Valdense de Teología de Roma en colaboración con la editorial Claudiana.

También en Génova las iglesias protestantes de la ciudad han abordado un ciclo de cinco encuentros mensuales en el marco del programa “Hacia el 2017”, que intentan destacar algunos de los elementos característicos de la Reforma tanto en el ámbito teológico como en el cultural y social: el descubrimiento de la Biblia (6 febrero, a cargo del teólogo Teodoro Fanlo y Cortes), la libertad y los derechos (2 marzo, Massimo Marottoli), la iglesia y las iglesias (Lino Gabbiano); el compromiso en la sociedad y la ética (7 mayo, Italo Pons, 1 junio, Jakob Betz).

Fuente: Federación Italiana de Iglesias Protestantes / Conchi González